
The Ultimate Water Broom

The Ultimate Water Broom

Wash and sweep at the same time
TM/MC

Lavez et balayez en même temps

4515-890

• Connects to any standard garden hose   
• Works with standard thread or Quick Connect hose fittings   
• Pressure control lever 
• Ideal for decks, docks, patios, pools, entryways, walkways, driveways, garage floors and siding   
• Use wet or dry 
• Telescopic, aluminum handle extends to 5’ / 1.5 m
• 13” / 33 cm broom head

ASSEMBLY
1. Attach the water flow adjustment nozel to the top of the handle. Screw on until snug. DO NOT over tighten.
2. Screw the telescopic handle into the broom head. DO NOT over tighten. 
3. Select either standard hose thread connection or quick connect. If using quick connect attach the quick connect 
adapter into the water flow adjustment nozel.  then attach a hose with a quick connector to the quick connect adapter. 
If using the standard hose thread connection simply screw the hose into the water flow adjustment nozel. 
4. Adjust the telescopic handle to the desired length.
5. Set the water flow lever to low then turn on the water supply.
6. Adjust the water flow to the desired pressure and begin scrubbing. Suitable for outdoor use only.
WARNING: Use appropriate pressure while scrubbing to avoid scratching. Not for use on sensitive surfaces. Stiff 
bristles can harm tile, synthetic, painted and sensitive surfaces. Alway test in an inconspicuous are before first use.

BIEN LIRE LE MANUEL D’INSTRUCTIONS EN ENTIER AVANT D’UTILISER POUR LA PREMIÈRE FOIS.
• Se branche à tout tuyau d’arrosage standard
• Convient aux raccords de tuyau à filetage standard ou aux raccords rapides
• Manette de commande de la pression
• Idéal pour les terrasses, quais, patios, piscines, entrées de maison, allées, entrées d’auto, 
  planchers de garage et parements
• S’utilise à sec ou mouillé
• Manche télescopique en aluminium pouvant s’allonger jusqu’à 5 pi/1,5 m
• Tête de balai de 13 po/33 cm

ASSEMBLAGE
1. Raccordez le dispositif de régulation du débit d’eau au haut du manche. Vissez jusqu’à ce que les deux pièces soient 
    solidement connectées. ÉVITEZ de trop serrer.
2. Vissez le manche télescopique dans la tête du balai. ÉVITEZ de trop serrer.
3. Choisissez un raccord de tuyau standard ou un raccord rapide. Dans le cas d’un raccord rapide, insérez l’adaptateur 
    de raccordement rapide dans le dispositif de régulation du débit d’eau, puis branchez un tuyau à raccord rapide à 
    l’adaptateur. Si vous utilisez le raccord de tuyau standard, vissez tout simplement le tuyau dans le dispositif de 
    régulation du débit d’eau.
4. Réglez le manche télescopique à la longueur désirée.
5. Réglez la manette de débit d’eau au niveau faible, puis ouvrez l’arrivée d’eau.
6. Ajustez le débit d’eau à la pression désirée et commencez à frotter. Pour usage extérieur seulement.
MISE EN GARDE : Utiliser une pression appropriée pour frotter sans rayer. Ne convient pas aux surfaces 
sensibles. Les poils raides du balai risqueraient d’abîmer les surfaces en céramique, synthétiques, peintes et 
fragiles. Toujours faire un premier essai sur une partie discrète.

READ THE COMPLETE INSTRUCTION SHEET BEFORE FIRST USE.

The Ultimate Water Broom is exclusive to Home Hardware 
and guaranteed against defects in material and workmanship, 
not against wear or misuse.

The Ultimate Water Broom est vendu en exclusivité chez 
Home Hardware et est garanti contre tout vice de matière et 
de fabrication, mais pas contre l’usure ou le mauvais usage.

ST. JACOBS, ONTARIO N0B 2N0 
www.homehardware.ca 

© 08/2013 Home Hardware Stores Limited

HOME HARDWARE STORES LIMITED
MADE IN CHINA / FABRIQUÉ EN CHINE

4515-890
E F

   • Telescopic, aluminum handle

extends to 5’ / 1.5 m

• Manche télescopique

en aluminium pouvant

s’allonger jusqu’à 5 pi /1,5 m

 

• Pressure control lever

• Manette de commande

de la pression

• Hose quick connection adapter

• Adaptateur de raccordement rapid

• 13” / 33 cm broom head

•  Tête de balai

de 13 po / 33 cm
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